

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Martes 20 de Mayo de 2025 – N.º 2140



virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamenté efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

20 de Mayo

1498.— El explorador portugués Vasco da Gama llega a Calicut, India, abriendo el comercio con el Lejano Oriente directamente por mar.

1506.— Fallece Cristóbal Colón, navegante y explorador genovés, principal almirante que llevó a cabo las primeras expediciones al Nuevo Mundo.

1741.— En el Virreinato de Nueva Granada, se retiran los últimos navíos británicos que sitiaban Cartagena de Indias (en la imagen, la torre Cartagena), aplastados por las fuerzas españolas e indígenas, dirigidos por el almirante Blas de Lezo.

1779.— Nace Honoré de Balzac, escritor francés.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social



Secretaría de Planificación Económica y Productiva



Secretaría de Modernización Innovación, Desarrollo Tecnológico y Educación



Secretaría de Obras y Servicios Públicos



Goya Ciudad Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: **Direcprensagoya@ gmail.com**Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a

18:00

Plan de Desarrollo Urbano

AVANCES DEL PAVIMENTO EN CALLE BRASIL

Continúa la pavimentación de la calle Brasil con recursos propios del municipio.

Avanzan los trabajos de pavimentación en hormigón armado entre República del Líbano y Cialzeta, obra que forma parte de la conectividad del plan de desarrollo urbano diseñado por la gestión municipal.

La ejecución de estos trabajos se lleva adelante con los recursos de la administración municipal, personal y



maquinarias de la Municipalidad de Goya.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Gova

Con el Auspicio de la Municipalidad de Goya

LA LOGIA GÉNESIS PROTAGONIZA IMPORTANTE JORNADA MULTICULTURAL E HISTÓRICA EN GOYA

El pasado día sábado se llevó a cabo en la Casa de la Cultura de Goya la jornada multicultural e histórica.



"El legado masónico: Historia, arte y fraternidad en Goya". Este significativo evento, organizado por la Respetable Logia Mixta Génesis N°58 de Corrientes, con los auspicios del Gran Oriente Latinoamericano, reflejó el ideal y la filosofía masónica de búsqueda de la verdad, fomento de la fraternidad y promoción del progreso humano. La jornada contó con la destacada presencia del director de Cultura de la Municipalidad de Goya, Manuel Zampar.

La jornada ofreció un riquísimo despliegue de expresiones artísticas y disertaciones históricas que cautivaron a los presentes. Se exhibieron obras simbólicas de las talentosas artistas plásticas Sofía Holowaty y Analía Pira, sumándose a la muestra piezas pictóricas del reconocido artista italiano Alfredo Di Prinzio. La conjunción de estas creaciones brindó una perspectiva única sobre el simbolismo y los valores masónicos a través del arte.

Un momento emotivo y de profunda conexión con la palabra fue la participación del presidente Felipe Farqhuarson, y miembros de la Sociedad Argentina de Escritores (SADE) Goya, quienes recitaron poemas de autores masones, enriqueciendo la atmósfera con la fuerza de la poesía y la reflexión. El broche de oro musical estuvo a cargo reconocido músico Lisandro Stalla, quien deleitó al público con interpretaciones de temas musicales compositores masones, generando un cierre armónico y vibrante.

El eje central de la jornada fue la conferencia a cargo de los miembros de la Logia Génesis, Florencia González Niveyro y Olama Pérez Lugo. Ambas disertaron sobre la Historia de la Masonería, desde sus inicios a nivel mundial, su llegada y desarrollo en nuestro país, y su particular impronta en la ciudad de Goya. Abordaron la evolución de la Masonería Femenina y Mixta, y cerraron con una profunda reflexión sobre el crucial rol de la masonería en la gesta de la independencia del 25 de mayo, destacando el

compromiso de sus miembros con los ideales de libertad, igualdad y fraternidad que cimentaron nuestra nación.

La participación del público fue sumamente activa, generándose un valioso intercambio de preguntas y respuestas que evidenció el genuino interés por comprender la historia y los principios de la masonería. Este diálogo abierto es un fundamental de la filosofía masónica, que promueve la libre investigación y respeto por las diversas perspectivas.

Para finalizar la jornada, la presidente de la Respetable Logia Génesis N°58 Julieta Rodríguez, realizó la entrega de certificados de reconocimiento a todos los artistas, disertantes y al director de Cultura, en agradecimiento por su invaluable participación y contribución al éxito de este evento que acercó la riqueza del legado masónico a la comunidad de Goya.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

DEPORTES EN ACCIÓN

El director de Deportes Alejandro Lago, tras la carrera de aventura "Otoño Trail Run" hizo una evaluación de la fecha corrida el fin de semana en nuestra ciudad.



En contacto radial el funcionario destacó el trabajo desde los equipos de running de Goya, el compromiso de la Municipalidad, la decisión del intendente Mariano Hormaechea de apoyar, acompañar y fortalecer el desarrollo deportivo de la ciudad. "Lo vivido el fin de semana es el ese proceso resultado de de crecimiento en la actividad", consideró.

Asimismo destacó de excelente la acción desplegada desde la escuela Municipal de Atletismo.

En el diálogo mantenido con la prensa calificó como "una experiencia única el hecho de ser uno de los corredores de la Otoño Trail Run".

EXCELENTE ORGANIZACIÓN

El director de Deportes, sobre la experiencia de la aventura 2025, aseguró: "Es una satisfacción grande, con un circuito bien armado. Tuve la oportunidad de conversar con el equipo de Modo Runner Team y los felicité por el trazado, gran accionar de Fernando (López Torres), Lila (Silvestri), "Palilo" (Cadenas); estando en cada detalle que hace a la carrera. La pasé muy bien, desde que se pasó al Parque Acuático la corrí en la

distancia de los 12 Kilómetros, estoy muy contento".

RECORRIENDO GOYA

Consultado sobre la iniciativa de la fecha destinada a los menores, marcando la segunda fecha del Goya", "Recorriendo programa señaló: "Es un orgullo contar con diferentes propuestas dentro del programa municipal; se encuentra la escuela de Atletismo, donde están los profesores Facundo Pavón y José Maciel, en mini atletismo Florencia Ayala, con un trabajo importante en el Gimnasio Escolar. Aportaron a la carrera, la segunda fecha del torneo "Recorriendo Gova" con excelente base en la fase inicial, con casi un centenar de participantes. Cuando existe un "infanto" de esta característica se asegura un buen futuro en el deporte. En ese sentido debemos trabajar en todas disciplinas deportivas, para fortalecer su base y desarrollo pensando en el futuro".

FRUTO DEL TRABAJO DE LOS PROFESORES DE EDUCACIÓN FÍSICA

ΕI del área deportiva director remarcó: "Este es el resultado del trabajo impulsado por el Municipio, profesores, la familia que acompaña y la confianza depositada para esa formación en los niveles deportivos y humanos. El deporte es un generador de esos valores: compañerismo, amistad; valoramos los espacios creados en el ámbito de las escuelas municipales, son 30 disciplinas, entendiendo esta visión por parte del intendente que apuesta como una herramienta de inclusión social y desarrollo de la comunidad".

JÓVENES DESTACADOS

Lago afirmó: "El deporte goyano hace un buen trabajo, con gran esfuerzo de los clubes, asociaciones, federaciones, familias. Nosotros venimos acompañando, exhibiendo a grandes jugadores en todas partes. En el vóley, la figura destacada es German Gómez a nivel profesional, y estos jóvenes sub 14 convocados a integrar la selección correntina para un campeonato nacional, que tendrán un gran porvenir. Esos talentos tiene la ciudad, para eso debemos continuar con esta política pública de crear las condiciones e infraestructura para el desarrollo deportivo".

DEPORTE, TRANSFORMACIÓN SOCIAL Y FAMILIA

El director de Deportes Alejandro describió jornadas Lago las deportivas del fin de semana: "Unos días intensos, lindos para nosotros impulsar este poder tipo actividades, la familia acompañando la práctica de este deporte, de esta impulsada disciplina desde escuelas municipales, no solo de la Escuela de Atletismo, sino también se ha sumado Modo Runner Team con clases gratuitas los días lunes, miércoles y viernes en el Inga. Los niños pueden acudir y consultar con los entrenadores Fernando López Torres y Thiago López, para que los guíen a desarrollar e incursionar en el camino del running. Es un orgullo para nosotros, porque el deporte es una herramienta de formación y transformación social, eso estamos seguros, es lo que refleja cada una de las prácticas".

"Invitamos a la comunidad consultar en la página oficial de la municipalidad, o en nuestra Dirección, en Juan Esteban Martínez y 9 de Julio, donde le brindaremos toda la información. Reitero, el sábado ha sido una excelente jornada con la premiación a los menores de 4 a 13 años, llevando cada uno su reconocimiento", concluyó.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

CÁTEDRA ABIERTA: CLASE FINAL

"Concilio de Nicea 325-2025, 1.700 años de unidad en la fe y en la misión de

la iglesia"



La clase final se desarrollará el sábado 24 desde las 8 y hasta las 10 horas en la sede de la cuasi parroquia San Pantaleón de nuestra ciudad.

Como en las clases anteriores, la disertación estará a cargo de Miguel Ángel Barrios, en las dos modalidades: presencial y virtual. Al finalizar se entregarán las certificaciones correspondientes.

El Obispado de Goya invita a la cátedra abierta de clausura sobre los 1.700 años del Concilio de Nicea.

El Concilio de Nicea, celebrado en el año 325 d.C., fue el primer concilio ecuménico de la iglesia cristiana y tuvo una importancia teológica e histórica fundamental para la consolidación del cristianismo como religión unificada en doctrina y estructura.

La cátedra entrega diplomas y es dictada por el Prof. Dr. Miguel Ángel Barrios.

El primer día acompañó a todos los asistentes el obispo Adolfo Canecin y en todo el curso el padre Juan Carlos Mendoza

La última clase será el sábado 24 de mayo de 2025 en la cuasi-parroquia san Pantaleón de 8s a 10 hs.

SIGNIFICADO TEOLÓGICO

1. Definición de la divinidad de Cristo: El Concilio afirmó que Jesucristo es consustancial al Padre (homoousios), es decir, que comparte la misma naturaleza divina. Esta afirmación fue decisiva para combatir la herejía del arrianismo, que sostenía que Cristo era una criatura creada y no verdaderamente Dios.

- 2. Formulación del Credo Niceno: Se elaboró un primer esbozo del Credo, conocido hoy como Credo Niceno, que definía de forma clara la fe cristiana en la Trinidad: Padre, Hijo y Espíritu Santo. Esta fórmula ha perdurado en la liturgia cristiana hasta la actualidad.
- 3. Unidad doctrinal: El concilio marcó un hito en la definición de la ortodoxia, sirviendo como modelo para los posteriores concilios ecuménicos. Estableció la autoridad de los obispos reunidos en concilio para definir la doctrina oficial.

SIGNIFICADO HISTÓRICO

- 1. Apoyo imperial al cristianismo: Convocado por el emperador Constantino, el Concilio de Nicea mostró el nuevo papel del Estado en la vida de la Iglesia. El cristianismo comenzaba a consolidarse como religión oficial del imperio romano, lo que tuvo profundas implicancias políticas y culturales.
- 2. Organización eclesial: Se establecieron normativas sobre la administración de las diócesis, la jerarquía episcopal y la celebración de la Pascua. Esto fortaleció la estructura de la Iglesia como una institución organizada a escala imperial.
- 3. Precedente institucional: Nicea fue el primer modelo de concilio ecuménico y sirvió como base para la resolución de conflictos doctrinales mediante la convocatoria de todos los obispos del mundo conocido. Esto dio origen a una tradición de concilios universales en la Iglesia.

CONCLUSIÓN

El Concilio de Nicea fue un evento clave en la historia del cristianismo. Teológicamente, definió la divinidad de Cristo y sentó las bases de la doctrina trinitaria. Históricamente, marcó la alianza entre Iglesia y Estado e institucionalizó la unidad doctrinal. Su legado continúa siendo central en el cristianismo actual.

PREVENCIÓN DEL SUICIDIO EN GOYA

El ciclo de charlas-taller en el colegio secundario "Brigadier Zini" continuó con el espacio ofrecido a los estudiantes de este establecimiento educativo, a cargo de la Dirección de Salud Mental de la Municipalidad de Goya.



Su directora, Lic. Sabrina Coronel, comentó sobre el importante taller de prevención del suicidio, que fue posible gracias a la colaboración entre el colegio, profesionales de la salud y el municipio, que aportó recursos humanos y materiales.

El taller ofreció a los adolescentes herramientas para afrontar situaciones de riesgo, promover su salud mental y prevenir el suicidio. Se trabajaron varios aspectos: identificar factores de riesgo, desarrollar habilidades para manejar el estrés y la ansiedad, y, sobre todo, enseñar a reconocer cuándo necesitan ayuda y dónde encontrarla.

El abordaje se realizó con un lenguaje claro y sencillo, creando un ambiente de confianza a través de dinámicas grupales y trabajo en equipo, adaptado a la realidad de Goya. Utilizando un enfoque dinámico participativo, con charlas informativas, dinámicas juegos, grupales y actividades creativas, se busca que los participantes puedan expresarse libremente y sentirse cómodos compartiendo

experiencias y preocupaciones en un ambiente seguro y de confianza. En este caso particular, los alumnos participaron activamente a través de encuestas, juegos, debates y trabajos creativos que les permitieron expresarse y sentirse escuchados.

El objetivo a futuro es generar conciencia sobre la salud mental y la prevención del suicidio. Por ello, continuarán las charlas y capacitaciones para seguir trabajando en este tema.

La prevención del suicidio es una inversión en el futuro de nuestros jóvenes. Necesitamos trabajar juntos, adaptándonos a cada contexto, para crear espacios seguros y brindarles herramientas para afrontar desafíos. Si usted o algún conocido por atraviesa una situación problemática, no duden en buscar apoyo y recursos; la colaboración es fundamental. Es una responsabilidad que nos compete a todos. La prevención del suicidio fundamental.

Finalizado el taller se extendieron agradecimientos al rector Maximiliano Fernández, secretario al Desarrollo Humano Julio Canteros, al subsecretario de Salud Municipal Dr. Emilio Martínez y al intendente Mariano Hormaechea por su apoyo incondicional a propuestas de esta índole. "También agradecemos a los licenciados Piz y Giordano por su invalorable colaboración. Es crucial hablar abiertamente sobre estos temas y priorizar la prevención antes que la reacción a situaciones ya generadas. Prevenir hablando del suicidio es la mejor forma de proteger a nuestros jóvenes", afirmó Coronel.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

Vóley: Torneo Nacional

EL GOYANO THIAGO OJEDA SERÁ PARTE DE LA SELECCIÓN CORRENTINA



Joven jugador de Wonderful Club, participante de la Liga Goyana de Vóley , fue convocado para integrar el equipo de la Federación Correntina que participará del Campeonato Nacional a realizarse en la ciudad de San Carlos de Bariloche.

Thiago Ojeda, oriundo de Carolina, integra el equipo de Wonderful; visto su desempeño ha sido convocado para conformar la selección correntina Sub 14 que disputará el torneo nacional del 3 al 7 de junio en Bariloche.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

SEMANA DE MAYO Y DEL EJÉRCITO ARGENTINO

El jefe del Batallón de Ingeniero de Monte 12, teniente coronel Sergio Ortiz, en declaraciones radiales se refirió a la propuesta de junto a la Municipalidad poner en valor la gesta de mayo, mediante la presencia de la Banda Militar "Puerto Argentino" y la Escuela de Danzas Nativas durante esta semana en escuelas y barrio de la ciudad.



Asimismo, el jefe de la guarnición militar en Goya invitó a los establecimientos escolares, organizaciones y vecinos a la Semana del Ejército a través de Jornadas de Puertas Abiertas, los días 27, 28 y 29 de mayo.

SEMANA DE MAYO

El titular del Batallón de Ingeniero de Monte 12 detalló que la citada propuesta en conjunto con la Municipalidad de Goya, marcando esta semana de mayo, "es algo tan caro a los sentimientos de los argentinos" y se realiza "por directivas de la superioridad del ejército, (atento a) buscar la integración con la sociedad civil para conmemorar esta fecha".

"El miércoles estaremos con la banda militar y la Dirección de Cultura de la Municipalidad de Goya, a las 9,30 horas, en la Escuela 348 "Doña Goya" y a las 10,15 en la Escuela 281 "Sofía Chalub"; además, el sábado 24, en la víspera del día de la Patria, estaremos en la plaza del barrio 25 de Mayo a las 10,30 horas para compartir con los vecinos del barrio la presentación de la Banda y de la Escuela de Danza, donde además se servirá un chocolate".

"Estamos analizando llevar a nuestra banda a un lugar que debemos elegir para sorprender a los ciudadanos, para llevar este ensamble, para poner música y recordar esta fecha del 25 de mayo", agregó.

"Recordemos que hemos participado de esta manera, la Banda y el Ballet, en la plaza Mitre el día de la escarapela, distribuyendo este distintivo entre los presentes".

Adelantó además que la banda participará del acto conmemorativo en Costa Surubí, pero antes, a las 00,00 horas del domingo 25 de mayo, "en plaza Mitre a recibiremos el Día de la Patria entonando nuestro Himno Nacional Argentino, haciendo la invitación a la comunidad para participar".

SEMANA DEL EJÉRCITO

En el contacto radial el teniente coronel Sergio Ortiz extendió la invitación para la semana del ejército, a las Jornadas de Puertas Abiertas, preparado por el Batallón de Ingeniero de Monte 12: "Al igual que el año pasado, la próxima semana iniciaremos la semana

conmemorativa del Día del Ejército, al 29 de mayo, con una jornada de 3 días de puertas abiertas destinada a los establecimientos escolares, organizaciones y vecinos, los días 27, 28 y 29, concluyendo con la formación el jueves a la tarde para recordar el día de nuestra fuerza".

Vale mencionar que la Jornada de Puertas Abiertas, durante esos días será de 8 a 17 horas.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

PLAN ACCESIBILIDAD: CONTINUANDO CON EL DESARROLLO DE UNA GOYA HACIA ADELANTE, MÁS INCLUSIVA

La Municipalidad de Goya continúa el Plan de construcción de Rampas, las tareas encaradas por la Secretaría de Obras y Servicios Públicos con el objetivo de encontrar soluciones claves para eliminar barreras arquitectónicas y crear espacios más accesibles.



Continuando con el desarrollo de una ciudad inclusiva y amigable. Hasta el momento durante la actual gestión se llevan construidas cerca de 400 rampas en diferentes puntos de la ciudad.

El Plan de Rampas enmarcado dentro de uno de los ejes de la gestión de gobierno municipal, proyectan un sistema urbano integral, que implica la planificación, diseño e instalación de rampas de acceso que faciliten la movilidad a personas con

discapacidad o movilidad reducida, ancianos y carritos de niños.

Estas importantes intervenciones en esquinas de la ciudad, son obras que contribuyen a mejorar la accesibilidad y transitabilidad de los vecinos. Luego de haber concretado en todas las esquinas del microcentro y centro de la ciudad, se continúan con los trabajos en calle Corrientes, en la mañana de este martes equipos municipales avanzan con los trabajos en la esquina de Corrientes y Pujol.

La Secretaría de Obras y Servicios Públicos en estos primeros cinco meses del año lleva ejecutado un promedio de 60% de este tipo de construcciones de los que se ejecuta estadísticamente por año. En estos últimos tres años se construyeron cerca de 400 rampas.

MITA Y MITA CALLE TALCAHUANO – BARRIO SANTA RITA



La Municipalidad de Goya avanza con la construcción del pavimento en hormigón armado en el barrio Santa Rita. Esta obra se concreta a través del programa "Mita y Mita", los trabajos se realizan en calle Talcahuano donde comenzaron los movimientos de suelo con maquinaria y personal de la Secretaría de Obras y Servicios Públicos.

Una obra que se suma a las más de 70 cuadras pavimentadas en el marco del "Mita y Mita", en esta segunda etapa. Una conquista de los

vecinos frentistas trabajando en conjunto con el municipio, donde la confianza y el compromiso quedan demostrados del trabajo en equipo con estos resultados.

POR SEMANA DE MAYO, INVITAN A EMBANDERAR LA CIUDAD

Desde la Asociación Cultural Sanmartiniana Goya y la Asociación Belgraniana de Goya, seguimos invitando a embanderar casas, negocios, plazas, paseos... toda la ciudad, en esta Semana de Mayo tan cara a los sentimientos patrióticos.

La Biblioteca Sarmiento Goya Corrientes tiene en el frente de su edificio sus banderas que flamean al viento y nos recuerdan aquel glorioso mayo de 1810.



¡Viva la Patria!

ESTE JUEVES 22 SE ABONARÁ EL PLUS REFUERZO AL PERSONAL DE PLANTA PERMANENTE Y CONTRATADOS



Comunicamos que el día jueves 22 de mayo se abonará el plus de refuerzo (de \$100.000) al personal de planta permanente y contratados pertenecientes al Municipio de Goya, por los medios habituales de pago.

#GoyaHaciaAdelante

El intendente de la Municipalidad de Goya, doctor Mariano Hormaechea a través de sus redes sociales anunció que se abonará este jueves 22 de mayo el Plus de Refuerzo de 100.000 pesos al personal de planta permanente y contratados pertenecientes al Municipio y se verán reflejados por los medios habituales de pago.

En su mensaje, el primer mandatario de Goya Mariano Hormaechea expresó: "Comunicamos que el día jueves 22 de mayo se abonará el plus de refuerzo (de \$100.000) al personal de planta permanente y contratados pertenecientes al Municipio de Goya, por los medios habituales de pago."

Del 4 al 13 de julio

SONIA ESPINA: "NUESTRA FERIA DEL LIBRO CRECE EN CALIDAD Y NOS LLENA DE ORGULLO MOSTRARLA"

For the part of th

Goya volverá a vivir en julio próximo una nueva edición de la Feria del Libro. La fecha se ha establecido del 4 al 13 de dicho mes; con acceso libre y gratuito.

La Secretaria de Educación Sonia Espina, en contacto con Radio Ciudad detalló los aspectos organizativos de la presente edición, las reuniones con los actores de la literatura, la cultura y la comunicación, con miras a brindar "un mejor producto a Goya y la región".

FERIA DEL LIBRO EN BUENOS AIRES

Consultada la funcionaria en relación a la organización de la edición 2025 cultural-literaria, muestra la reseñó: "Estuvimos en la Feria del Libro de Buenos Aires, invitados a participar antes de la apertura, de una Jornada Profesional junto a todos los organizadores de las Ferias del Libro del interior, donde expusimos las actividades y el calendario para que se superponga con no ciudades".

"Algo muy significativo para nosotros es poder mostrar nuestra Feria, ser parte de ese esquema, nos hace sentir orgullosos de nuestra muestra. En la experiencia compartida descubrimos la calidad, contenido, el crecimiento cuantitativo y cualitativo de nuestra Feria, esto corroborado en las consideraciones y opiniones de los otros organizadores", acotó.

En estos días se llevan a cabo reuniones dirigidas a darle forma a una completa grilla de actividades. Presentaciones de libros, charlas, disertaciones, espectáculos son el marco adecuado para este tipo de eventos.

CULTURA EN ACCIÓN

Un grupo de instituciones conforman una comisión denominada "Cultura en

Acción", que trabaja para materializar las actividades. La comisión conjunta la integran las bibliotecas populares: "Domingo Sarmiento"; "Barrios del sur", biblioteca "Marta Elgul de París" del barrio Bicentenario, Grupo cultural "Punto de Partida", Asociación Sanmartiniana, Asociación Belgraniana, "Los Meridianos" por mil milenios de Paz y SADE Goya.

Estas instituciones y la Secretaría de Educación mantienen reuniones periódicas para terminar de armar la grilla de actividades de la Feria más convocante del NEA.

La funcionaria detalló sobre la reunión con los funcionarios de otras áreas municipales que trabajan en la organización de la Feria del Libro.

50 AÑOS DE SADE GOYA

Vale mencionar que esta Feria del Libro vendrá a sumar actividades como son los festejos del 50º Aniversario de la SADE Goya. "Junto con "Cultura en Acción" se está armando ese homenaje", afirmó.

Al final, sostuvo Sonia Espina: "La Feria del Libro es sin costo para los visitantes y editoriales que generan esos espacios. Este año nos propusimos profesionalizar el trabajo en la organización, para ello tendremos la presencia de personas relacionadas a la Fundación del Libro, organizadora de la Feria en el Predio Ferial de Palermo; nuestra feria va por ese camino, para brindar un mejor producto a Goya y la región", aclaró.

EL IPT INFORMÓ QUE ESTÁ A DISPOSICIONES LAS LIQUIDACIONES DEL ÚLTIMO REMATE DE PEQUEÑOS Y MEDIANOS PRODUCTORES



El Área Producción del Instituto Provincial del Tabaco hizo saber a los productores que participaron en el remate ganadero llevado a cabo el pasado 23 de abril, en el predio de la Sociedad Rural de Goya, que se encuentran disposición liquidaciones las respectivas, las que pueden obtenerse a través de mensajes de 3777 - 643937 WhatsApp dirigirse al IPT si así lo desea hacer.

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041 421329 424535 425184	Pro.De.Go Guardia- Transito Dirección de Deportes Tesorería	José Gomez 2000 Terminal Goya J.E.Martinez y 9 de Julio Colón 608
430798 431377	Taller Municipal Informes- Sria.Obras y Serv.	Av.Sarmiento 936
431414 431762	Teatro Municipal Dirección de Turismo	J.E.Martinez 365 Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667 432672	Radio Ciudad Intendencia	Colón 608 Colón 608
432679 432683	HCD: Bloque U.C.R Dirección de Empleo	Colón 608 Av.Neustad 110
432692 432696	Dirección de Transito Inspección General	. Primeros Concejales 256 Jose Gomez 953
433175 434432	Centro de Monitoreo SubSria.Planeamiento	Jose Gomez 997 Colón 608
434437 432667	Cic Norte ViceIntendencia	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista) Colón 608
434470 434700	Direccion de Produccion A.P.S	Cabral 387 San Martin 557

Goya Çiudad

Director de Prensa Municipal Alejandro Medina